



Santiago, lunes 6 de junio de 2022

Querida comunidad:

En el contexto de un año especialmente complejo con el retorno definitivo a clases presenciales, como Área Socio-afectiva y Familia de la Vicerrectoría de Formación, quisiéramos compartir con ustedes diferentes acciones que se han implementado para promover el bienestar emocional de los estudiantes, con foco en lo preventivo, pero también interviniendo y prestando apoyo en situaciones críticas.

Estas acciones se llevan a cabo de manera colaborativa con distintos actores de la comunidad (profesores jefes, pastoral, convivencia, inspectoría, etc).

Si bien, este período ha sido exigente, también ha sido la oportunidad para desafiarnos a encontrar en nosotros y en la comunidad, recursos nuevos para afrontar las demandas propias de este contexto, apoyándonos mutuamente.

Saludos fraternos,

Carolina Farías

Jefe del área Socio-afectiva y Familia

Vicerrectoría de Formación